

porque te a-ma-mos,
porque te a-ma-mos.

3 - ||

La lucha es despiadadamente cruel.
La lucha, como dicen, es épica.
Yo soy, otro me sustituirá... es todo.
¿Qué significa aquí una persona?

Fusilados, y después... gusanos.
Eso es tan sencillo y lógico.
Pero en la lucha estaremos contigo
pueblo mío, porque te amamos.

La Habana, 12 de diciembre de 1979
Los integrantes de Los Idiota
dedicamos este sencillo recuerdo
al pueblo de Bulgaria.

Walterio Guevara
y sus guardias

Eduardo Sarría
y su familia